
議会答弁事項進捗状況調書 

                                        

 

平成２２年９月 

 

議員名 山口 弘宣 

担当部 市民生活部 担当課 地域げんき課 

質問年月日    平成２２年９月７日 

質問項目 市民プールの利用料金の適正化について 

【質問要旨】 

 使用料の見直しは、原則として４年に１度行うことは理解しているが、他市と比較しても 

 高いので引き下げて欲しい。 

 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

  平成２５年度の見直しを前倒しして検討する。 

 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２４年４月１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２４年６月１日現在 

平成２４年度から使用料を改定し、利用料金を引き下げた。 

 

 

 

 

 

 


